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INTCI6 59 / 2022 13/07/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BRAIATO Daniela LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BREGA Monica MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BUSSO Marina Giovanna MARTELLI Isabella ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - BERAUDO Andrea - 
MATAROZZO Federica

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "CAVALCAFERROVIA DELLA FALCHERA,
LA  POTATURA  NON  BASTA,  MANCA  LA  SICUREZZA  ED  E'
IMPRATICABILE"

PREMESSO CHE 

Dopo molti anni, a seguito dell’interpellanza (prot. N.2632 del 11/2021) presentata ed approvata dal
Consiglio della circoscrizione 6, il Cavalcaferrovia della falchera è stato oggetto di un intervento di
potatura  delle  alte  piante,  che  creavano non pochi  problemi  alla  circolazione  e  soprattutto  alla
sicurezza degli automobilisti e dei pedoni.

PREMESSO CHE

Molte parti delle protezioni tra marciapiede e sponda, a causa della caduta dei grossi rami durante la
potatura, e di atti di vandalismo negli anni, sono rovinate, deformate ed alcune divelte, e tutto il
marciapiede in entrambe i  lati  presenta numerose buche,  avvallamenti  e  parti  mancanti,  che ne
limitano la percorribilità sia pedonale che in carrozzina.

PREMESSO CHE

Sia a causa dell’incuria prolungata negli anni e la mancanza di programmazione ed interventi da
parte  degli  uffici  comunali  preposti,  sia  per  l’azione  del  tempo,  ma  soprattutto  per  le  mutate
esigenze  di  percorribilità,  attualmente  in  numerosi  punti  dei  marciapiedi  presenti  sul
cavalcaferrovia,  la  larghezza  degli  stessi  non  consente  il  passaggio  in  carrozzina  sia  a
movimentazione manuale che automatica, ed in parecchi punti mancano le condizioni basilari di
sicurezza anche per i pedoni.

CONSIDERATO CHE

La ditta incaricata nell’intervento di potatura ha lasciato gran parte dei tronchi tagliati, ramaglie e
sfrondature riversi lungo la sponda, sotterando letteralmente i rifiuti preesistenti e non facendoli
rimuovere.
L’erba  e  gli  arbusti  (rovi  e  canne  di  bambù)  invadono  tutto  il  marciapiede  impedendone  il
passaggio, rendendo necessario ed URGENTE, un intervento di sistemazione e messa in sicurezza
delle sponde, con potature ulteriori e rimozione delle parti pericolose o rotte, oltre che eliminazione
di ogni segno di discarica ed oggetti abbandonati ad oggi presenti, sommersi dal fogliame di risulta
dalla potatura effettuata in precedenza.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
CHIEDE PERTANTO

Al SINDACO, ALL’ ASSESSORE ed AGLI ENTI COMPETENTI,  se sia possibile  avviare,  in
concordia con la Circoscrizione 6, gli studi per una progettazione e riqualificazione del marciapiede
in entrambe i lati, corrispondenti ai sensi di marcia, allargarne a misura regolamentare lo spazio
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percorribile soprattutto in carrozzina, e la sostituzione e ripristino di tutte le protezioni di sicurezza,
oltreché  stabilire  una  tempistica  di  sfalcio  e  sistemazione  delle  piante,  arbusti  e  manto  erboso
presente e che invadono ed impediscono il passaggio.

Risulta fuori dall'aula il Consigliere CADDEO
Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 21
FAVOREVOLI 21
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. INTCI6-59-2022-All_1-Foto_Interp._Cavalcaferrovia.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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